
Persönliches Manifest



Walter Schenker
Klimawandel

Erhältlich über die Buchhandlung Maggi in 7130 Ilanz, Via La Lutta 14.

«Après moi le déluge» ist nicht die Devise von Walter Schenker, dem langjährigen Chirurgen im Regionalspital Ilanz. Auch im Ruhestand engagiert er sich lokal für sein geliebtes Surselva und sorgt sich global um die Zukunft unseres übernutzten Planeten. Mit einer eigenen Broschüre wendet er sich an alle verantwortungsbewussten Bürger, Bürgerinnen und Politiker, Staatshäupter, Wirtschaftsführer und Weltorganisationen. Der Mensch als Hauptverursacher drohender Katastrophen soll und muss umdenken. Walter Schenker diskutiert mögliche Ursachen, nennt Tatsachen und Tabus, will aufklären und mobilisieren. Die Überbevölkerung zieht sich wie ein roter Faden durch einen Katalog von Missständen, erwünschten Massnahmen und Kritiken. Ein ganz persönliches Manifest, ein Appell an die Vernunft, ein Aufruf zur Umkehr. Dem sind Briefe an Bundeskanzlerin Angela Merkel und die Bundesrätin Doris Leuthard beigefügt, eine Philosophie der Zukunft, einige Statistiken und zehn Leitsätze, als programmatische Zusammenfassung.

Erhard Taverna, Urnäsch